Aumentan a 77 los muertos por devastador terremoto en Ecuador



La Habana, 17 abr (RHC) El vicepresidente de Ecuador, Jorge Glas, informó que hasta el momento son 77 los fallecidos y 588 las personas que resultaron heridas por el potente terremoto de magnitud de 7,8 en la escala de Richter que sacudió al país este sábado y precisó que la cifra pueden aumentar en las próximas horas, pues aún se contabilizan los daños humanos y materiales.

Momentos antes de partir para la ciudad de Manta a visitar algunos de los territorios más afectados, el funcionario aseguró que están organizando las labores de rescate en diferentes lugares debido a la emergencia, contó Glas e informó de la movilización de unos 10 mil efectivos de las Fuerzas Armadas y más de cuatro mil policías hacia las zonas de mayores daños.

Ante el grave suceso, el vicepresidente decretó el estado de excepción en todo el país para precautelar el orden público y activó los fondos contingentes con el objetivo de apoyar labores de reconstrucción.

Por su parte, las autoridades ecuatorianas suspendieron todos los espectáculos públicos y actividades deportivas programadas para este domingo.

También, Glas aseguró que el servicio de electricidad en las zonas afectadas se está restableciendo paulatinamente y agradeció el ofrecimiento de ayuda por parte de los gobiernos de Venezuela, México y algunos países de Europa.

El vicemandatario notificó la entrega de más de tres mil kits de alimentos y el trabajo continuo en vías con maquinarias y equipos a fin de recuperar la circulación.

Como medidas extraordinarias, según Glas, las operadoras abrieron de manera gratuita el servicio de mensajería instantánea (SMS) para facilitar la comunicación y se levantaron los peajes con el propósito de facilitar la libre circulación.

El terremoto, considerado el más fuerte que ocurre en Ecuador en los últimos 37 años, se registró a las 18:58 hora local, con epicentro en el cantón costero de Pedernales, provincia de Manabí, a una profundidad de 20 kilómetros.

Desde entonces, los sismógrafos del Instituto Geofísico registraron más de 60 réplicas con una magnitud de entre dos y seis grados en la escala abierta de Richter.

Fuerza, nos levantaremos de esta, son momentos muy difíciles, aseveró Glas, al frente de las labores de rescate hasta el arribo del presidente de Ecuador, Rafael Correa, quien se encontraba en el Vaticano, en respuesta a una invitación del papa Francisco para dictar una conferencia.

Según medios locales de prensa, el mandatario arribará al país a las 10:00, hora local, y aterrizará en Esmeraldas, una de las provincias más devastadas. (PL)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90740-aumentan-a-77-los-muertos-pordevastador-terremoto-en-ecuador$



Radio Habana Cuba